

# Los 4 angeles caidos

AlexandroAV Tito Yupanqui

Image not found.

# Capítulo 1

## LOS 4 SALVADORES

### Capítulo I

Camino hacia la ciudad íbamos los 4 ángeles caídos ese nombre lo pusieron debido a las 4 espadas que traíamos cada una con una poder distinto luz, oscuridad, ira y caos. La mía era caos con ella fui capaz de liberar a mi pueblo de la esclavitud destrozando todo lo que se ponía en frente mío. Un día en la mañana cuando el sol se veía apenas en el horizonte apareció un goleen hecho de pura roca solida al vernos a los 4 se puso a gritar y se dirigió a nosotros. Reaccionamos y con mi espada impacte la tierra creando un terremoto que hacia que las montañas tiemblen pero al goleen no le afecto. Al ver que no paso nada los 4 tubimos un poco de temor pero sabiamos que si no lo enfrentabamos todos los pueblos caerian en ruinas. Luchamos pero solo logramos retrasarlo para que la gente de los pueblos escaparan pero todo lo demas quedo destruido -los animales -casas y siembras.

La gente preguntaba ¿donde estan los 4 angeles caidos?¿porque no detuvieron al goleen?, la gente nunca imagino que nosotros estabamos muy heridos tras retrasar al goleen.

## Capítulo 2

### Capitulo II

Tras haber recuperado la razón, pensábamos en todo lo que habíamos dejado que el golen destruyera. Jamás creí que con nuestras armas no pudiéramos vencerlo.

-Pensaba que podríamos hacerlo, al igual que todo mi grupo. Luego de unos días regresamos con la gente refugiada, al llegar todos voltearon a vernos y aunque no decían nada sus caras nos decían la desilusión en mi grupo. En ese momento supe que nosotros no podíamos proteger a todos. Pensé por días mientras el hambre y la falta de agua cada día mataba a más personas, la gente se mataba por recursos básicos como un refugio. Tuve la idea de reunir a todos los jefes de los pueblos y decirles que necesitábamos soldados que protejan diversas zonas de los refugiados. Los jefes dijeron que no darían vidas para pelear contra el golen que ni nosotros 4 con nuestras 4 armas no pudiéramos ganar, dijo que ningún joven querría pelear. Al salir sin resultados después de hablar con los jefes levante la mirada y mis 3 compañeros me sonreían y detrás de ellos había un grupo de más de 100 chicos que estaban dispuestos a pelear para proteger a sus familias y su pueblo del golen. Dividimos a los chicos entre 4 para que cada uno de nosotros pudiera entrenar a 25 soldados que estarían listos para pelear dentro de 2 años. Esos años pasaron rápido y ahora teníamos a 100 soldados entrenados listos para proteger a su pueblo y recuperar su ciudad. Marchamos en caballos hacia la ciudad que el golen destruyó, al verlo se me erizó la piel a los 4 ángeles caídos. Pero esta vez éramos más y estábamos listos para luchar hasta morir.